



牧平社長、サンハウジングの皆様へ

本日無事に新居の引き渡しが終わりました。
本当にありがとうございました。

サンハウジングとの出会いは、ふと街中に
立っていた看板をみて土地の情報を聞きに
伺った時でした。初めて行く不動産屋さん
でした。軽い気持ちで行ったら、予想以上の
社長の厳しい言葉と現実を突きつけられ、
半泣きになりながらもなぜかまた来よう
という気持ちになりました。それは社長の
熱意がこちらにも伝わってきたからだ
と思います。家を建てる事において土地や
お金の話を何回にも分けて教えて
くださいました。ここでしか聞けないこと、



誰も教えてはくれない事を沢山聞け
ました。いつも、子供を連れて行っても
皆様が優しく接してくれてとても居心地
が良かったです。

設計が始まり、間取りは日当たりを
考えて、少しの風水も取り入れてくれ
無事に決まりました。壁紙やカウンター、
照明や糸田かいこたわりのニッチや収納棚
など、変更も沢山してめんどくさかった事も
あったかと思いますが、いつも親身に
なって考えてくれ、アドバイスも頂き素敵な
家になりました。

完成検査の時、家主以上にプロの
目で糸田かく見てくれたのも驚き、



感動しました。

やはりここで建てて良かったなと思
いました。

長くなりましたが、皆様には本当に
本当に感謝しています。また、
今後ともよろしくお願い致します。

